
 
 
 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 
 
Herrn Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 
 

 

Köln, 24.11.2010 
 
 
Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretung 
 
Grünfläche Sachsenring 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung 
Innenstadt am 09.12.2010 aufzunehmen. 
 
Die Verwaltung wird aufgefordert, 
in die Planungswerkstatt „Kölner Ringstraßen“ den nachdrücklichen Wunsch der 
Bezirksvertretung einzubringen, dass die Grünfläche am Sachsenring komplett als 
Grünfläche erhalten bleibt. 
 
Begründung: 
Im Hinblick auf zukünftige klimatische Entwicklungen können die InnenstadtbewohnerInnen – 
zumal die älteren – nicht auf einen einzigen Quadratmeter der Grünfläche am Sachsenring 
verzichten. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Roswitha Berscheid                                    gez. Astrid Reimers 
 

 Grünanlage Sachsenring 1925 


